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2023-2024年度 RI テーマ
HIRATSUKA RC テーマ　

：世界に希望を生み出そう
：人生を豊かにする、あなたのSmile

本日の卓話者ご紹介

2024 1 18 3450 3450

1 18 63 63 34(34) 53.97

12 21 65 65 72.31

　私は現在は東京で事業を行っておりますが、23歳まで
平塚市で育ちました。大学卒業後、サラリーマンを経て
25歳で独立、27歳で株式会社ドローン・フロンティアを
設立しドローン業界に参入。会社は多くのお取引先様、
社員達に支えられ7期目となり、業界のリーディングカン
パニーの1社として日々奮闘しております。

　私自身がサッカーと剣道を幼少期から行っており、当
時から湘南ベルマーレを愛し続けていたため、3年前から
湘南ベルマーレのオフィシャルクラブパートナー（スポ
ンサー）も行っております。

　当社のメイン事業は「ドローンによる建造物の外壁調
査」です。ビル、マンション、学校、病院などの外壁を
赤外線カメラ搭載のドローンで撮影し、そのデータを解
析、目視ではわからない外壁の不具合箇所をレポートに
まとめ提出しています。2020年に画像解析会社をM&Aで
買収したことにより、ドローンの飛行・撮影から解析ま
で全て内製化していることが強みであり特長の1つです。

47(47) 1 48 73.85

卓 話

「ドローン業界の未来と現在地」

本日の卓話をされたドローン・フロンティア　府川雅彦様と
ドローンを手ににっこりの白石会長

日本のドローン業界は2015年に首相官邸にドローンが
落下するという事件をきっかけに本格的な法整備が進み、
現在は主に国土交通省のもと航空法において管理されて
いる中で多くのサービスが生まれてきました。

　最初は空撮や機体の販売、法整備が進んだことにより
ドローンスクールが国内で乱立、その後にドローンを活
用したソリューションサービスが各分野で活躍し始めた
という流れになります。我々が得意とする「建造物など
の調査・点検」、農業における「農薬散布」、「測量」、
離島や山岳部などにおける「物資輸送・物流」、東京オ
リンピックなどでも活躍した「ドローンショー」、震災
や水害などが起こった際の「防災・災害調査」、赤外線
カメラを使用した「動物の生態調査」など、あげたらき
りがないですが多くの業界でドローンが活躍し始めてい
ます。

　ドローンは一部のサービスを除き、簡単に言えば「飛
ぶカメラ」です。業界の黎明期では高い人でドローンで
たいしたことない空撮を1日したくらいで1人50万円もら
える時代もありました、「ドローンを飛ばせる」という
ことに価値があったのです。そこから数年、機体の進化
やドローンを飛行させることができる人間が大幅に増加
したことによりドローンを飛ばせることだけでは特別な
価値がなくなり、現在では多くのソリューションサービ
スが展開されている通り「ドローンで撮影したデータを
いかに活用するか」という点に価値が見出されています。

　常に目まぐるしく時代は変化しておりますが、ドロー
ン業界もまたここから更に技術進歩や多くの実証実験を
乗り越え、新たな価値が創造されていきます。我々も常
に時代を切り開いていけるよう、精進していきたいと思
っております。

(株)ドローン・フロンティア
代表取締役社長　府川雅彦様

株式会社ドローン・フロンティア
代表取締役社長　府川雅彦
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クラブ会報・ＩＴ委員会　◎ 松本崇　○ 平井敬規　鈴木成一　青山紀美代

卓話・行事予定

市内例会変更

メークアップ（MUP) 1名

ゲスト 2名

ビジター 4名

1月25日(木)

2月01日(木)

今週のお祝い

森誠司会員
鳥海衡一会員

神奈川大学工学部機械工学科
教授　高野敦様
2/3( 土 )　IMに移動例会

本日のスマイル 20名

現在ございません

委員会報告

幹事報告

〇会員研修委員会　平井敬規副委員長
　2/15(木)18:30より平塚商工会議所特別会議室にて第2
　回会員研修セミナーを開催いたします。今回は清水裕
　会員に講演を依頼しております。入会5年以内に限ら
　ず多くのご参加をお願いいたします。

〇青少年委員会　青山紀美代委員長
　平塚市少年少女マラソン大会の日程が3/2(土)に決まり
　ましたのでお知らせいたします。詳細は今月末頃に決
　まりますので、後日報告いたします。

清水裕会員

◎第８グループ IMについて
　2/3(土)開催の第8グループI・Mの出席者が本会議31名、
　懇親会26名となりました。
　ご協力ありがとうございます。

◎能登半島地震義援金について
　先週の例会でご協力いただきました、田島ガバナーよ
　り依頼の能登半島地震への義援金協力は￥47,000-集
　まりました。ご協力ありがとうございました。

第 8グループガバナー補佐幹事
平塚湘南ロータリークラブ
平塚湘南ロータリークラブ
平塚湘南ロータリークラブ

誕生日祝い・・・
結婚祝い    ・・・

卓話者ご紹介

【生年月日・年齢】
1990 年 2月 1日

【出身地】
神奈川県平塚市（港小学校→太洋中学校）

【経歴・社歴】
幼少期から神奈川県平塚市にてサッカーと剣道に明け暮
れる。小田原市の相洋高校を経て大学を卒業後、3年半
のサラリーマンを経て 25 歳で独立。
2017 年、27 歳で自身 2社目となる株式会社ドローン・
フロンティアを設立し代表取締役就任。
ドローン黎明期から行政や警視庁との提携などを積極的
に行い、ドローンを活用した赤外線外壁調査の分野に関
しては業界トップクラスの実績で、ドローン業界のリー
ディングカンパニーの 1社に成長。
NHK紅白歌合戦や SASUKE 等の人気 TV番組や東京オリ
ンピックなどにおいてのドローン空撮も行う。
2020 年より幼少期より愛していた Jリーグ・湘南ベル
マーレのオフィシャルクラブパートナーに。
現在はドローンフロンティア以外にもIT事業、美容事業、
飲食業、清掃業など 5社の会社経営を行う。

【趣味】
湘南ベルマーレへの支援

府川雅彦様

根岸君代様
芦川　浩様
中村美穂様　
川内美喜男様

許     婉さん

米山奨学生へ奨学金授与

許     婉さんへ奨学金をお渡しいたしました。

R財団寄付者表彰

ポール・ハリス・フェロー
認証の認証状とピンが送
られて来ましたので表彰
式を行いました。

(株)ドローン・フロンティア　代表取締役社長　府川雅彦様
米山奨学生




